



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

2 Pièces

50 m²

Réf. 11_10814SC

260 000 €

Carqueiranne

Appartement à vendre (83320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le centre ville de Carqueiranne, à proximité de toutes les commodités et à moins de 10 minutes à pied des plages et du port, appartement T2 de 50 M2. Situé au 1er étage, il se compose d'un hall d'entrée desservant une cuisine indépendante et un séjour, l'ensemble donnant sur une terrasse exposée Sud-Est avec vue dégagée. L'espace nuit comprend une chambre, une salle de bain et des WC indépendant. Vendu avec une cave et une place de parking privative

In the town center of Carqueiranne, close to all amenities and less than 10 minutes walk from the beaches and the port, one-bedroom apartment of 50 m2. Located on the 1st floor, it consists of an entrance hall leading to an independent kitchen and a living room, all opening onto a south-east facing terrace. The sleeping area includes a bedroom, a bathroom and a separate toilet. Sold with a cellar and a private parking space

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com